



INFORME DE COMISIÓN

MTRO. MIGUEL ÁNGEL ZERÓN CID
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE ASUNTOS INTERNACIONALES
PRESENTE

FECHA: 27 de julio de 2022

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS: 15716

LUGAR: Mérida, Yucatán

PERIODO: 13 al 16 de julio de 2022

- OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

- Asistencia en la logística, preparación y desarrollo del XXIX Sesión del Consejo de la Comisión de Cooperación Ambiental (CCA), celebrado en Mérida, Yucatán, los días 14 y 15 de julio, así como en la participación de la Unidad Coordinadora de Asuntos Internacionales en la Primera Sesión Extraordinaria (15 de julio) de la Asociación Nacional de Autoridades Ambientales Estatales (ANAAE).

- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

- Punto de contacto con la Delegación de Canadá participante en la Sesión de la CCA, facilitando su movilidad de ingreso y salida del Aeropuerto Internacional de Mérida.
- Apoyo a la Oficina de la C. Secretaria en la preparación de obsequios para participantes de alto nivel durante la Sesión.
- Apoyo a la Oficina de la C. Secretaria en la preparación y montaje de la cena de recepción de la Sesión del Consejo.
- Apoyo logístico durante la Inauguración de la Sesión del Consejo en el Ejido San Crisanto.
- Apoyo en la elaboración de elementos sustantivos para la participación de la Delegación Mexicana en el evento.
- Representación del Titular de la UCAI en la Primera Sesión Extraordinaria de la Asociación Nacional de Autoridades Ambientales Estatales (ANAAE).

-CONCLUSIONES:

- Con las gestiones realizadas se apoyo a que la del XXIX Sesión del Consejo de la CCA, bajo la Presidencia de México, concluyera con éxito, brindando un espacio de intercambio trilateral, que integra a gobiernos, sociedad civil y academia.

- RESULTADOS OBTENIDOS:

- Con las gestiones protocolarias realizadas, se aseguró dar las atenciones necesarias a las Delegaciones de Canadá y Estados Unidos, así como de otros representantes de alto nivel, por parte del Sector Ambiental Federal.
- Se dará continuidad al intercambio entre la ANAAE y el Sector Ambiental.
- Se logró la emisión de una Declaración Ministerial en la que se enuncian los pasos a seguir para dar continuidad a los trabajos que se llevan a cabo para conservar el ambiente en la Región.

ATENTAMENTE

BÁRBARA URTAZA TORRES

SUBDIRECTORA DE APOYO TÉCNICO PARA ASUNTOS INTERNACIONALES

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.